

SOBRE TODO CUANDO EL FACULTATIVO ES MUJER SOBRE TODO CUANDO EL FACULTA

Los pacientes confían en que su médico les deje participar en las decisiones sobre su salud, según un estudio

[Directorio](#) [Atención primaria](#) [Sociedad Española](#) [Profesionales sanitarios](#) [Centros de salud](#)

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTIR ESTA NOTICIA

tweet

enviar

menear

tuenti

NOTICIAS RELACIONADAS

La UN y el Hospital Centro de Cuidados Laguna crean el primer Máster en Enfermería en Cuidados Paliativos (hoy a las 12:23)

La fiscal del caso Ussía solicita una pericial en toxicología (hoy a las 12:03)

"Frente al dolor ajeno". Por Paula Farias, presidenta de Médicos Sin Fronteras España (hoy a las 11:58)

Investigadores españoles coordinan un proyecto para descubrir nuevos fármacos contra la tuberculosis (hoy a las 11:55)

Expertos en patologías en fauna salvaje debaten sobre medicina veterinaria en un seminario de AMUS (hoy a las 11:53)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SEVILLA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

MADRID, 25 Feb. (EUROPA PRESS) -

Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, especialmente cuando el facultativo es una mujer, según revela un estudio de la Universidad de Granada, que analizó a 360 pacientes con edades comprendidas entre los 16 y los 47 años.

Según se desprende del trabajo, las personas esperan, cuando son atendidos por una mujer facultativa, que ésta les permita participar en la toma de decisiones para resolver su problema de salud, "sobre todo cuando éste está relacionado con un problema familiar o se trata de un resfriado".

No obstante, las expectativas del paciente de que su médico de familia "le escuche, explique y tenga en cuenta su opinión" son más elevadas que las de participar en la toma de decisiones en el tratamiento de la enfermedad.

El objetivo del estudio, que será publicado próximamente en la revista 'Patient Education and Counseling', es conocer las expectativas de los pacientes sobre la toma de decisiones ante diferentes problemas de salud cuando consultan con su médico de familia.

También pretende, según explican sus autores, "identificar las características de los pacientes y del médico relacionadas con dichas expectativas, con especial interés por las diferencias en función del sexo de ambos".

CASI LA MITAD DESEA PARTICIPAR ANTE UN PROBLEMA FAMILIAR

Asimismo, del informe se desprende que los pacientes desean participar o no en las decisiones del médico en función del problema estudiado. De este modo, cuando se trata de un dolor de pecho, desea participar el 32 por ciento, y cuando es un problema familiar grave, el 49 por ciento.

Por sexos, las mujeres tienen menos expectativas de participar cuando se trata de depresiones o de problemas familiares relacionados con la salud, y quienes tienen una médica esperan participar más para problemas familiares y resfriados.

Para su elaboración, los investigadores plantearon a los encuestados, a través de un cuestionario, cuáles eran sus expectativas de que el médico de familia "le escuche, le informe y tenga en cuenta sus opiniones" al consultar por cinco problemas o escenarios clínicos hipotéticos, dolor fuerte en el pecho, resfriado con fiebre, flujo anormal, depresión o tristeza y problema familiar grave.

Spa desde 9€, cena 5.95€

Hoy te ofrecemos planes exclusivos No los dejes escapar.Regístrate ya Letsbonus.com

Anuncios Google

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

[Accede con tu cuenta](#) - [Crea una cuenta nueva](#) -

[Inicia sesión con Facebook](#)

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Comentar - [Accede con tu cuenta](#)



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



CHRISTINA AGUILERA, DETENIDA "EXTREMADAMENTE BORRACHA"

DEPORTES



XAVI ES LA GRAN NOVEDAD EN LA CONVOCATORIA DEL BARCELONA

[Más Leídas](#) [Más Noticias](#)

1. Shakira ficha por el Barça y Piqué la abandona por Judith Mascó
2. Matías Prats a Sara Carbonero: 'Ni Iker Casillas va a atajar tu progresión'
3. La suma de varias medidas puede ahorrar hasta un 46,4 el petróleo consumido en 2030
4. Justin Bieber y Selena Gomez: El beso más esperado
5. La NASA capta un monstruosa llamarada solar
6. Apple, preparada para la llegada del iPad 2, con o sin Steve Jobs
7. Christina Aguilera, detenida "extremadamente borracha"
8. Natalie Portman: "No trabajaré con Galliano de ninguna manera"
9. 'La mujer Papa' sube al púlpito de Antena 3